

L'homme doit voir ou ressentir pour croire. Mais Dieu renverse l'ordre naturel en déclarant : "Croyez et vous le verrez s'accomplir" (Mc 11:24). PassLeMot.fr

L'homme naturel conteste que s'il ne voit pas ou ne ressent pas, c'est que cela n'existe pas ou n'est pas vrai.

Rappelons-nous Thomas qui a offensé Jésus en voulant toucher son corps meurtri pour vérifier son identité (Jn 20 :25).

Un homme ou une femme de foi déclare : « Dieu l'a dit, alors je crois ». Et ses œuvres accompagnent ses paroles. Cette attitude plait à Dieu car « sans la foi, il est impossible de Lui être agréable » (Hb 11 :6). Et Dieu honore la confiance (Hb 11).

Le raisonnement humain s'oppose à la foi en Dieu. Mais ici, la raison s'appuie non sur la vue mais sur la foi.

Avoir la foi, c'est croire que Dieu a déjà répondu à notre besoin avant même d'en apprécier la réalisation. Et c'est valable dans tous les domaines de notre vie.

Marcher par la foi, c'est donner la priorité à la Parole de Dieu sur nos cinq sens.

Aussi est-il important de polariser notre attention sur ce que les Ecritures nous révèlent et non sur nos symptômes, notre réalité, notre quotidien, PENDANT QUE DIEU LUI-MEME EXAUCE COMPLETEMENT et PARFAITEMENT notre demande.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



48 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com